



## Marke Eifel: Neuer Produzent in Alflen

**ALFLEN/PRÜM (red)** Die beiden Brüder Martin und Philipp Heinzen (von links) aus Alflen im Kreis Cochem-Zell firmieren seit Beginn des Jahres als Heinzen Agrar GbR. Dahinter steckt ein Familienunternehmen in dritter Generation, das als mittelständischer Ackerbaubetrieb unter anderem Weizen, Gerste, Roggen, Raps, Mais und Zuckerrüben erntet. Seit 2017 setzen die Junglandwirte zudem auf Kartoffeln – und nun auf die Regionalmarke Eifel. Das bekannte bunte Qualitätslogo bietet Produktsicherheit, Herkunftsgarantie und ein gutes Image bei Verbrauchern.

FOTO: REGIONALMARKE EIFEL